## Ihr zuverlässiger Partner





Der neue Anhänger für die Siedlergemeinschaft Schwarzenfeld e.V.





## An die Gewerbetreibenden

Schwarzenfeld, 26.10.2024

## Ihre Werbung auf unserem Kühlanhänger

Liebe UnternehmerInnen,

dem Siedlerverein Schwarzenfeld wurde eine kostenlose Überlassung eines neuen dringend benötigten Kühlanhängers angeboten. Für unsere Vereinsfeste und Gemeinschaftsveranstaltungen würde dieser Kühlanhänger eine erhebliche Erleichterung darstellen. Zusätzlich kann der Kühlanhänger auch den über 800 Vereinsmitglieder sowie unseren örtlichen Vereinen und Kindergärten zur Verfügung gestellt werden. Da es sich die Siedlergemeinschaft Schwarzenfeld zur Aufgabe gemacht hat, neben der Unterstützung der Eigenheimbesitzer auch den Gemeinschaftssinn zu stärken, wäre der Kühlanhänger eine perfekte Ergänzung für unseren Geräteverleih.

Da der Kühlanhänger bei Veranstaltungen stets gut sichtbar platziert wird und auch bei privaten Feiern unserer über 800 Mitglieder zum Einsatz kommen wird, erscheint diese Art von Werbemaßnahme für Ihr Unternehmen in besonderer Weise attraktiv, um Ihr Firmenlogo mit Ihrem Produkt oder Ihrer Dienstleistung zu präsentieren. Außerdem wird der Anhänger auf unserer Homepage und unseren Social-Media-Auftritten gezeigt und die Unterstützer namentlich aufgelistet.

Wir bitten Sie deshalb, uns mit Ihrer Werbeanzeige auf unserem Kühlanhänger zu unterstützen.

Herr Edgar Weiszhar von der Firma HEJO Marketing GmbH wird sich in den nächsten Tagen telefonisch mit Ihnen in Verbindung setzen und Ihnen gerne bei einem persönlichen Gespräch weitere Informationen zu diesem Projekt mitteilen. Bei Rückfragen steht Ihnen Herr Weiszhar gerne unter der Rufnummer 0170 – 2149494 oder unter der Email <a href="mailto:e.weiszhar@hejo-marketing.de">e.weiszhar@hejo-marketing.de</a> zur Verfügung.

Die Vorstandschaft sowie unsere gesamten Mitglieder würden sich sehr über Ihre Unterstützung freuen.

Mit herzlichen Grüßen

Frederik Lorenz